

## Im Bezirkstag von Oberbayern Traunstein, 7.7.24

## Antrag an den Bezirkstag von Oberbayern

Sehr geehrter Herr Bezirkstagspräsident Schwarzenberger

Der Bezirkstag möge beschließen, das die Einrichtung eines Energieverbundes in Form einer Energiegenossenschaft zwischen dem Bezirksgütern in Haar und der kbo (Kliniken des Bezirks Oberbayern) geprüft wird, mit der Möglichkeit alle Einrichtungen des Bezirkes die Strom erzeugen zu einem virtuellen Kraftwerk zu verbinden.

In diesem Zusammenhang prüft der Bezirk von Obb. auch die Erstellung einer direkten Stromleitung von einer geplanten Freiflächenanlage der Bezirksgüter an der Autobahn zu den Einrichtungen der kbo in Haar.

## Begründung:

Mit dem Ausbau von PV - Anlagen in Einrichtungen des Bezirks von Oberbayern würde der Stromverbrauch daraus bei weitem nicht eine Selbstversorgung erreichen, da die Standorte der höchsten Erzeugung nicht mit denen des höchsten Verbrauches identisch sind. Das heißt, es wird Strom erzeugt wo er nicht in diesem Maße gebraucht wird und umgekehrt. Durch eine Vernetzung könnte hier Abhilfe geschaffen werden und mehr selbst erzeugter günstigerer Strom Verwendung in den eigenen Einrichtungen finden. Damit verbunden ist auch eine höhere Autarkie von den öffentlichen Stromquellen.

Andreas Huber Bezirksrat Sprecher der Ausschussgemeinschaft ÖDP, Bayernpartei, dieBasis